GUY DUBOIS Directeur du bureau Medea+

Changements à la tête du programme Medea+



érard Matheron, qui était directeur du bureau Medea+ (le programme de R&D européen consacré à la microélectronique) depuis plus de huit ans, vient de quitter ce poste pour prendre la direction du site de Crolles de STMicroelectronics, où il n'aura toutefois pas de responsabilité au niveau de la production. Il est remplacé au bureau de Medea+ par Guy Dubois, qui était, depuis 2005,

vice-président des projets stratégiques chez STMicroelectronics, en charge des technologies de production. Il devra notamment poursuivre la préparation du successeur de Medea+ dont la labellisation est prévue fin juin 2007. Guy Dubois a débuté sa carrière dans le semiconducteur en 1968 en tant qu'ingénieur spécialisé en process et R&D chez Thomson. En 1990, il a été promu directeur de l'usine de Rennes. avant de retourner à Grenoble, en 1994, en tant que directeur des opérations. Autre changement dans le management de Medea+: l'Allemand Eberhard Schmid vient d'être nommé viceprésident en charge des applications de ce programme de R&D, succédant à Juergen Dietrich. Eberhard Schmid a débuté sa carrière chez Siemens en 1979 avant de rejoindre Bosch en 1985. où il a occupé différents postes de management dans le domaine de la R&D en électronique automobile. J.M.